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御宿台の上高地 (岩瀧の池) 岩沢 千代子 (331-09)

岩和田地先の轟台に立つ白亜の塔 (メ キシヨ記念塔)

一これは、今から400年ほど前の1609年 に、フィリピ

ン臨時総督 ドン。ロドリゴー行を乗せたメキシヨ船サン・

フランシスコ号が田尻沖で座礁 し、当時の岩和田村

民が総出で献身的な救出にあたり、総勢373名 のうち

317名 を救ったという史実があります。この史実が日本。

スペイン・メキシヨの交通発祥のきっかけとなり、1928
年に記念として建てられたものです。

メキシヨ記念塔は、こうした歴史的事実を讃えるが

如く、凛として網代の海と御宿の街並みをすっぽりと包

み込み、その姿は、私たちの先輩の偉業を後世に語り継

ぐ『御宿の心の原点』、そして『人類愛の象徴』とも言

えるでしょう。

1978年 には、メキシヨ・アカプルコ市と姉妹都市提

携の調印をするとともに、メキシヨ記念塔建立50周年

記念に合わせて、ホセ 。ロペス・ポルティーリョ・メキ

シヨ大統領が来町し、当時の出来事に対し、厚い感謝の

気持ちが伝えられたことも、記憶に鮮明に残っています。

時代が変わろうとも、文化が変わろうとも、変わらな

い「御宿町民の心」。こうした温かみの溢れる町風から、

今もなお、交流が盛んに行われておりますが、この度、

サン・フランシスコ号遭難救出の史実から400年 という、

大きな歴史的節目を迎えております。

町においても、400周年記念事業に向けた企画実行

委員会を立ち上げ、今年度も様々な形での取り組みが

予定されております。

御宿町の、この素晴らしい歴史的財産、それを引き継

く
゛
御宿町民の心の原点を、広く発信し、後世に語り継げ

たら、どんなに素晴らしいことかと思います。

心豊かな御宿をより魅力ある町に |こ れは、町民一人

ひとりが町づくりの主役となることによって、実現する

ものと考えています。     瀧口 義雄 (103-09)
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麒 |::|1黎絆1 自治会活動内容 (12月 1日～2月 29日 )||:1籠:|,:鰈

。12月 5日

3月 22日 (土 )、 午後 1時半より平成 19年度の自治会

総会がおこなわれました。総会に引き続き御宿台地区計

画の住民説明会が予定されていたこともあり、会場の椅

子が不足するほど大勢の会員の方々にお集まりいただき

ました。

最終的には出席者80名に委任状383名を合わせ463

名となり、会員総数の764名の過半数を上回りました。

決議事項については、運営委員会からの提案どおり管

理規約の変更が承認されました。そのほか、任期満了に

ともなう運営委員の改選がおこなわれ、退任する3名に

替わ り、土丼茂夫さん (104-12)、 堀川賢治さん

(222-11)、 糟屋和美さん(239-06)の 3名が20年

度より運営委員として活躍されることになりました。

2008年度の方針は基本的に『継続は力なり』を基本

理念として進めたいと思います。

この2年、会員の皆様には充分満足のいく実績を感じ

て頂いているとは思いませんが、わが御宿台の地域意識

の高まりが少 しずつ住民相互、行政と他地区そして管

理を委託している西武との間に芽生え始めていると思

います。

弛まずこの努力を継続してゆくとともに、より多くの

人たちが住み良い御宿台を作り上げるために参加してい

ける具体策を新委員会で計画し皆様に提示してゆくつも

りです。

高齢化はしても精神的には老齢化しないようにお互い

に補完し、互助の努力に努め今後の諸問題に対処して行

こうではありませんか。

御宿台区自治会

第 10回運営委員会

地区計画協議会委員の人選ほか。

西武との協議会

粗大こみ収集

16軒 3 8 0kgの粗大ごみと40k8の可燃ごみ

を収集。

自主防災会

防災連絡員の選任状況報告。備品確認など。

区長会、及び忘年会

中央公園整備計画 町役場と協議

広報誌32号発送作業

消防団出初式

西武との協議会

管理規則改定の検討ほか。

成人式

第 11回運営委員会

交通安全対策について役場より回答

100街区の交差点 4箇所に一時停止標識

設置の回答あり。速度規制、信号機設置、

追い越し禁止等については今後の交通量、

事故発生状況から検討するとのこと。

第 12回運営委員会

区長会、及び新年会

第 13回運営委員会

地区計画協議会発足 初会議開催

環境衛生分科会

中央公園整備計画

三者 (町、西武、自治会)での現場確認実施。

19年度会計報告および会計監査

町都市計画審議会

区内4箇所に桜植樹

岩滝池南側法面、黄金池北東側法面、つき

じ付近法面、見晴らし広場に河津桜 (5本 )、

陽春桜 (50本 )を植樹。

。12月 8日

・12月 17日

。12月 19日

・ 12月 19日

。12月 26日

。12月 28日

。 1月 7日

。 1月 10日

・ 1月 12日

・ 1月 16日

・ 1月 16日

2月 15日

2月 26日

2月 29日
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平成19年度総会開催

地区計画の住民説明会には大勢の方々が集まりました

新しい年度の自冶会方針について

。 1月 23日

・ 1月 28日

。2月 6日

。2月 6日

・ 2月 6日

。2月 8日
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|1連絡体制の強化を目指 し、 1‐
・■

|.|1運緒員制度を導入  '.‐ ‐
||||‐

一昨年8月の自主防災会発足以降、御宿台の地域特

性を考慮した防災活動のありかたについて検討してき

た結果、増加傾向にある世帯数と広大なエリアにおい

て組織的な連絡体制を確立するために、5～ 15世帯程

度を目安に班を構成し、各班の代表者を連絡員と位置

づけることになりました。

連絡員の活動内容は、日常的に班内の各戸の状況

(家族構成、身体状況等)を可能な限り把握 していた

だくとともに、災害発生時の情報伝達を主に担当する

ことです。

4月 からの体制確立を目指 し、自主防災会の役員か

ら協力の依頼をおこなつたところ、右表の方々にお引

き受けいただくことができましたので、お近くの連絡

員の方々へのこ協力をよろしくお願いします。 (連絡

員未定の班については、当面は担当ブロック長または

隣接班の連絡員がカバーする予定です)

なお、班編成の詳細は、後日改めてお知らせいたし

ます。

‐公園ベンチ補修|  ‐
|

‐|～ボランティアの活躍でγl

腐食の激しかつた中央公園のベンチが補修されました。

材料費は維持管理費から支出されているものの、古い

木材の撤去、新 しい木材の加工、取付け、塗装などの

作業はすべてボランティアの方々によつておこなわれ

ました。

1班  127-05深1井 2班  126-10長崎

3班  124-01福井 41り圧 120-06佐藤

5班  122-06 関 6班  117-10金谷

7]り1 112-08本公E日 8班 未定

9班  114-01本通□ 101り1 109-04井 上

11班  103-09滝□ 12班  104-12土丼

13班  106-08森 L」」  1 14班  102-04星野

151虹  107-12ノ 」ヽ藪

1班  205-03荒し井 aり圧 206-10深 1沢

3班  210-07竹村 41り王 219-06]二藤

5班  223-12」」岸 61り玉 222-11 堀川|

7班  217-06西 脇 8班  211-09カロ藤

9班  207-08津 金 10班 未定

1班 226-08片 山 2班  230-03;梅沢

3班 未定 4班  241-04佐 :藤

51り1 240-02:五 一
|―嵐 6班 未定

1班 未定 2班  249-04宗像

lIり1 306-06澤 崎 2班  309-12石 井

3班  318-05)也 田 4班  313-09深 野

5到1 316-03樫」 || 6班  319-10小林

7班 未定

1班  326-06:三角 2王り1 328-01 鈴木

3班 330-07田中 41り1 332-08F員、[∃

5班  338-11 ‐長島 6班  339-19八木

1班  401-04武 1井 2班  404-01海田

3班  405-11 本公崎 4班 421-09中野

5班  420-05筒 井 6班  406-08中田

7班  408-06薄葉 8班  412-04高橋

鸞 玲 鸞 2月 29日 現在

御宿台開発状況

売却済分譲地 :1,310区画 建築中:12戸

建築戸数 1859戸    定住届出 :450戸

乗合バスの利用

12月 /478人  1月 /356人  2月 /394人
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B

ブロツク長 216-11 岡山

C‐

ブロック長 225,06 米
‐
内曲

D
ブロック長 230.04 倉持

一ｒ
匡

ブロツク長 3191110 小林

F

ブロック長 333-05 滝川

G

ブロック長 405,12 佐伯



0児童委員が二人になりました

民生 。児童委員は、厚生労働大臣に委嘱されたボラン

ティアとして、地域の皆様の相談支援活動を行つていま

す。子育てに関すること、高齢者の介護に関すること、

健康 。医療に関することなど、生活の中で気になつてい

ることがありましたらお気軽にこ相談ください。

御宿台の定住者は六年前には266世帯でしたが、

年々増加 し現在は445世帯になりました。高齢者率

57.2パーセントという特徴のある地区でもあります。

病気がちで家事が困難、足腰が不自由で買物が困難、

最近物忘れがひどくて先々に不安を覚える、転居したば

かりで話し相手がいなくて淋しい、育児不安やひとり親

家庭の問題など、お困りのことがありましたらどうぞお

声をかけてください。

今年から民生委員が二人になりました。受け持ち区域

は200番台 。400番台は矢作明子さん、100番台 。

300番台は立石が受け持ちます。社協 (68-6725)や

役場の包括支援センター (68-6715)への連絡を密に

して、お困りの問題やこ要望に心を込めてお答えしてま

いりたいと存じます。守秘義務はしっかり守りますので

安心してこ相談ください。

矢作さんと私が所属しているボランティアグループ

「御宿台サークルCoCo」 は、人々の親睦と交流を促進

する場としても喜ばれています。この活動の輪をもっと

広げていくため、さらに多くの方々に支援者になつてい

ただきたいと願っています。いろいろな特技や経験の豊

かな人材に恵まれた地域ですので、自由な立場で気楽に

参加していただければ、この活動も多彩な広がりを持つ

ことができるでしょう。

災害をはじめ、病気等の緊急時にいちばん頼りになる

のは、近隣同士の日ころからの親しいお付き合いです。

これからも運営委員会との連携をさらに密にし、地域の

皆様や町の方々のこ協力を頂きながら、安心して楽しく

暮らせる地域社会づくりのお役に立てるよう努めたいと

思います。

これからも一人ひとりとの出会いを大切にして、御宿

台が私たち住民にとつて心の通うふるさとになることを

願つております。

野に出れば 人みなやさし 桃の花  (高野素中)

立石 明子 (214-01)

なお、町の社会福祉協議会では、心配こと相談の日を

設けており、月2回 (2日 。22日)専門の方々 (法律・

教育・障害者相談)と共に、私どもも身近な問題をお聞

きしています。
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御宿台サークんCoCo
2007活 動報告 このグループは、飼い主が不時の外出や病気のときな

どに犬の世話 (散歩、給食など)が一時的に困難な方の

ために飼い主に替わつてお手伝いする活動をおこなつて

います。しかし、年々は愛犬家同士の援け合いが多く

なつてきたためか、応援の依頼が少なくなりました。実

働二人の支援者 (登録会員は11名)も、ひとりがほぼ毎

日、もうひとりが時折り集中的に支援するほかは手持ち

ぶさたの状況です。急な事情でお困りの方、お気軽にヘ

ルプ !とお声をかけてください。

昨年4月 から新しく活動に加わつた「茶話ルーム」は、

お茶をいただきながら住民同士の交流を深めることを目

的に発足しました。

また、交流の環境づくりを兼ねて毎回催し物を行つて

好評を得ております。昨年行われた主なものは、折り紙、

押し花、アクリル樹脂粘土等の教室や、八ワイアンとフ

ラダンス、和太鼓、御宿の民話、マジックショーなど等

です。16回の活動で延べ350余名の方が参加されまし

た。今後も活動の詳細は、その時々に御宿台内の掲示板

でお知らせする他、「食事会」、「外出お手伝い」の活

動時にもこ案内します。当グループは

会員制ではなく自由参加ですので気軽

にお立ち寄りください。

☆お問合せ

外出お手伝い

お 食 事 会

犬の散歩応援

茶話ルーム

擁,‐_

褥
「御宿台サークルCOCo」 は、快適な生活を維持する

ためのお手伝いと、住民相互の交流を主たる目的として

活動してきました。その内容は、この広報誌等を通じて

紹介されこ存知と思いますが、「外出お手伝い」「お食

事会」「犬の散歩応援」そして昨年4月 から加わつた

「茶話ルーム」の4グループで構成されております。

今年で5年目を迎える「御宿台サークルCoCo」 の活

動は、参加 (利用)された皆さまからは大変よろこばれ

ています。しかし、支援者の平均年齢は発足当時65歳

前後でしたが、その方たちも5年が経ち70歳を越える

方が多くなりました。これから先3年、5年と続けてゆく

には、若い方々 (60代 )の支援参加が強く望まれると

ころです。

私どもの主旨をこ理解のうえ、御一報いただければま

ことに幸いです。以下昨年一年間の活動状況を報告いた

します。

代表 清水 義孝 (237… 05)

▽診療所、銀行、日常の買い物、催し物などへの送迎利

用者延べ104名

▽買い物ツアー (買い物を兼ねた近郊ツアー)11回で

参加者延べ174名。

2006年に比べ通常の外出お手伝い部門では76名の増

加、買い物ツアー部門では34名の減少となりました。

8月 に「カレーパーティー」、12月 に「年忘れパー

ティー」を含む11回の開催、延べ380余名のこ参加を

いただきました。

清水 68-6506

矢作 68-8677

三角 68-6556

井上 68-6718

西岡1 68-5507

L」_石 68-7248

L」_石 68-7248

月ヽ暮 68-8480

{弊‐鸞鬱  PanaSOniC

えFく αXぞ′El

何不」な電1気店

シーズ

あきば
新町 312

TEL.68-2157
http:〃 www.akiba― denki.net′

中島法律事務所

弁護士 中 島 克 巳

(第一東京弁護士会所属)

事務所:TEL.03-5550-5246

自宅 :御宿台 420-1

場や富マ珈導と
手驚ιlケーキ・パ〕の感

Cafe UIuru
わ つ =ウ ′ι′ι

瞑,であt,ま す 1

営業10～ 18時 休み水・本

御宿台 205-3

TEL.68-5778

⑬ ⑬

||||||||=告募馨|||||||||

広告掲載のご希望は

運営委員会広報担当まで

お問合せください。

◎ ◎
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・～昔の経吉

“やはり早起きは三文の徳"～
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今から10数年前、或るリゾー トクラブの会員とな

り、太平洋に面した南房総の鴨川を訪れた際、温暖で

空気も良く “ちょつびり"南国的な雰囲気で、リゾー

トと言う好印象を持ちました。それから数年後、母の

事で亀田病院にお世話になるようになり、私は東京と

鴨川を行き来する内に晩年は、こんな素晴らしい所に

住みたいなあと思うようになりました。東京に戻ると

空気の悪さに住む所ではないという思いが強くなり機

会ある度に物件を探 し求めていました。ある時、学生

時代の友人に房総に住まないかと誘つたら「住むん

だったら御宿がいいわ」と言い、友人は間もなく御宿

台に土地を購入しました。その土地を見たいと言う主

人と御宿台に行き、担当者から良い物件がありますよ

と案内され、即決し、3年 7ヶ 月になります。

私の日課は、ウォーキングをしたり、御宿町のB&G

に行つたりして、健康保持に心がけていましたが、諸

般の事情で出来なくなつて しまいました。そんな折、

ある方から「NHK朝のラジオ体操」を御宿台の中央公

園噴水広場で行なつていますと、声を掛けてください

ました。基本は、やはり朝のラジオ体操と歩きがない

といけないなあと思い、参加することにしました。こ

れまで、朝はゆっくり起きる習慣になつていましたか

ら果たして、起きられるのかと不安でしたが、その気

になれば、何とかなるものだと・・・子どもの頃、犬の

散歩で公園に行つて、おじいちゃんやおばあちゃん達

と一緒に朝のラジオ体操をした頃が懐かしく思われて

なりません。今度は、自分がおばあちゃんとして、参

加することになり、感慨深いものを感じております。

やはり自分の健康は自分で守るという基本理念の下で、

余分な脂肪を少しでもとりのぞくために「朝のラジオ

体操」を続けて行きたいと思います。

宗像 安子 (249-04)

―仲間たちと「楽しく輸楔Iこ」

健康廊雀～
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昨年4月 に、母と妻の三人で終の棲家と決め込み、こ

の新天地へ引っ越してきました。 以来9ケ月になりま

すが、皆さん暖かく親切なのが嬉しいです。また、空

気が綺麗で思わず深呼吸をしてしまう、近くには海も

山もあり、新鮮な野菜や魚介類が美味しいです。もつ

と、どうして、早く来なかつたかと悔やんでいます。そ

んな中、或る方から麻雀に誘われ、ふねあい健康麻雀

の仲間に入れていただきました。

私は、昭和25年に疎開先の山形県から親父と東京ヘ

戻リー般印刷紙器業をゼロから 再開、時代は高度経済

成長期にも恵まれ、なんとか親子8人が生活して行ける

環境になりました。当時、真っ盛りだった「ゴルフと

マージャン」を覚え、その面白さに徹夜で麻雀をして

遊んでいたことを懐かしく思い出されます。麻雀は、

長い間の空自で上がり得点もすつかり忘れ錆ついてい

ますが、健康麻雀の「ふれあい」を大切に仲間たちと

「楽しくII命快に」卓を囲み遊びたいと思つています。

そんな庄ちゃんは、生まれも育らも葛飾の柴又、い

や堀切、姓は高田、名は庄太郎と発します。どうぞ今

後とも宜しくお願いいたします。

高田 庄太郎 (403-04)

ようやく (?)4年
間務めた運営委員を

退くことになりました。

ここ2年 は広報担当

として会報の編集に携わつてきま

したが、するすると惰性のままで

やってきた感もなくはありません。

とにかく誌面を埋めることに必死

で、いまだに「会員の皆さんが会

報に求めるものは何なのか ?」 と

いつた根本的な会報への二一ズさ

え掴むことができずにいます。

このような状態で任期を終える

のは心苦しいのですが、今後は一

住人、一読者として自治会と広報

誌を応援していきたいと思います。
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